

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER



Im GINN Hotel Hamburg Elbspeicher verschmelzen Design, Lifestyle und Wohlfühlfaktoren auf eine ganz besondere Art. Vom Loft-Charakter des Elbspeichers inspiriert, bietet das Haus 130 charmante Zimmer und Suiten. Alle Zimmer sind mit modernen Bädern ausgestattet, die Funktionalität und Extravaganz miteinander vereinen. Dynamisch eingesetzte Technik bietet während des Aufenthalts einzigartigen Komfort. Schlafen kann man in jedem Hotel, bei uns geht es um weitaus mehr.







Unsere Mitarbeiter sind das Herz unseres Hotels und machen es lebendig. Sie empfangen unsere Gäste und geben ihnen das Gefühl willkommen zu sein. Mit Freude erfüllen sie hochmotiviert die verschiedensten Aufgaben und orientieren sich dabei an höchsten Qualitäts- und Servicestandards.



Unser Haus befindet sich in bester Hamburger Lage, direkt an der Elbe neben dem berühmten Fischmarkt. Der zentrale Begegnungsort ist das Herzstück unseres Hotels: Die oberste Etage. Der 8. Stock lädt mit einer großer Terrasse und einem sagenhaften Blick über den Hamburger Hafen und die Elbe zum Verweilen ein. Hier sind unsere offene Lounge mit integrierter Rezeption, unsere Gastronomie, das GINN-Restaurant und die GINN-Bar, und natürlich auch unser Eventbereich zu finden.





AUSSTATTUNG

-  130 Zimmer & Suites
-  2500 m² Tagungsfläche
-  Restaurant & Lounge
-  Bar mit Terrasse
-  94 Stellflächen
-  Kostenfreies WLAN
-  Smart Flatscreen TV
-  Fön & Safe

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER
Große Elbstrasse 39 | 22767 Hamburg
Tel. +49 40 59 36 10 500
elbspeicher@ginn-hotels.com

ZENTRALE ZIMMERRESERVIERUNG
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

VERANSTALTUNGSABTEILUNG
Tel. +49 40 59 36 10 521
event.hamburgelbspeicher@ginn-hotels.com
  ginn.hotels

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER



In the GINN Hotel Hamburg Elbspeicher, design, lifestyle and feel-good factors merge in a very special way. Inspired by the loft character of the Elbspeicher, the house offers 130 charming rooms and suites. All rooms are equipped with modern bathrooms that combine functionality and extravagance. Dynamically used technology offers unique comfort during the stay. You can sleep in any hotel, with us it's about much more.











Our employees are the heart of our hotel and make it come alive. They receive our guests and make them feel welcome. They are highly motivated and enjoy fulfilling a wide variety of tasks and are guided by the highest quality and service standards.



Our house is in the best location in Hamburg, right on the Elbe next to the famous fish market. The central meeting place is the heart of our hotel: the top floor. The 8th floor invites you to linger with a large terrace and a fabulous view over the port of Hamburg and the Elbe. Here you will find our open lounge with integrated reception, our gastronomy, the GINN restaurant and the GINN bar, and of course our event area.





FURNISHING

-  130 Rooms & Suits
-  2500 m² Meeting Area
-  Restaurant & Lounge
-  Bar with Terrace
-  94 Pitches
-  Free WiFi
-  Smart Flat Screen TV
-  Hairdryer & Safe

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER
Große Elbstrasse 39 | 22767 Hamburg
Tel. +49 40 59 36 10 500
elbspeicher@ginn-hotels.com

CENTRALE ROOM RESERVATION
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

EVENTS DEPARTMENT
Tel. +49 40 59 36 10 521
event.hamburgelbspeicher@ginn-hotels.com
  ginn.hotels